
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO 

 

Aos treze dias do mês agosto, de 2019, às 09h, nas dependências do Hotel Villa Real, à 

Rua Francisco Machado de Souza Nº 1.135, Paulas, deu-se início a 12ª reunião do 

COMTUR conduzida pela presidente Silvia que, agradecendo a presença de todos, fez a 

abertura dos trabalhos conforme pauta prevista. Na sequência, a mesma, falou sobre a 

reunião da CDL (referente ao item Festival Gastronômico) com cinco restaurantes. Na 

oportunidade foi feita apresentação das câmaras de Joinville e possíveis opções pelo 

consultor presente. A próxima reunião, para tratar do assunto, ficou marcada para o 

dia 19 (segunda feira) às 2h, na qual será definido o grupo para formação da Câmara 

(que já conta com os seguintes nomes: Secretário – Felipe / Tesoureira – Silvia; para 

Presidente foi sugerido o nome do Sr. Juliano) com diretoria, regimento e assim tocar 

os trabalhos cujo foco será o Festival Gastronômico, mas também estarão abertos a 

outras ações. Na oportunidade cada participante ficou responsável por trazer mais um 

estabelecimento para o fortalecimento do grupo. Dando continuidade a pauta, a 

Conselheira Jamille fez uma atualização do lançamento do projeto Turismo de 

Experiência – Caminhos de São Chico que teve a participação dos alunos do 4º ano da 

Escola João Germano Machado, que foram os pioneiros nesta ação que visa em um 

primeiro momento oportunizar as escolas do município conhecer alguns atrativos 

diferenciados junto à natureza. A visita é realizada na propriedade da família Kinas, na 

Vila da Glória, em um turismo rural onde as crianças conhecem o trabalho de 

piscicultura com peixes ornamentais. Ainda de posse da palavra, a Conselheira Jamille 

falou da participação no 32º ENCATHO & EXPROTEL – Encontro de Hotelaria e do 

Turismo da Região Sul do Pais nos dias 14 e 15 de agosto. Na palavra livre, a 

Conselheira Adriana abordou a questão do aplicativo de Destinos Turísticos e explicou 

que, em reunião junto a CDL com o S. Andréas, foi revisado o projeto para o 

desenvolvimento do aplicativo onde o IFC vai desenvolver o banco de dados e a 

proposta de roteiros para posterior desenvolvimento do aplicativo por empresa 

contratada pela CDL. Terminada a reunião, que se estendeu aproximadamente até as 

10h30min. e inexistindo qualquer outra manifestação, lavrou-se a presente ata que, 

após lida e aprovada será assinada pelos presentes. 

 

____________________________   ____________________________ 
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___________________________ 

ADRIANA IGREJA 


